

ABSTRAK

Iin Varlina 2015/15060003 : Pengaruh Investasi Asing (FDI), Konsumsi Rumah Tangga, Pengeluaran Pemerintah Terhadap Perekonomian Indonesia, Skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang, dengan dosen pembimbing Bapak Prof. Dr. Syamsul Amar B, M.S

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh investasi asing (FDI), konsumsi rumah tangga, pengeluaran pemerintah terhadap perekonomian Indonesia.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif. Data dalam penelitian ini adalah data sekunder dari tahun 1982 sampai tahun 2017. Data yang diperoleh dari World Bank dan Badan Pusat Statistik, dengan teknik pengumpulan data dokumentasi dan studi kepustakaan. Analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis induktif. Pada analisis induktif terdapat beberapa uji yaitu : (1) Uji Asumsi Klasik; (2) uji Regresi Linear Berganda; (3) Uji t dan Uji F.

Hasil penelitian memperlihatkan bahwa; (1) Investasi Asing (FDI) berpengaruh positif dan signifikan terhadap perekonomian Indonesia; (2) Konsumsi Rumah Tangga berpengaruh positif dan signifikan terhadap perekonomian Indonesia; (3) Pengeluaran Pemerintah berpengaruh positif dan signifikan mempengaruhi perekonomian Indonesia.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan, maka disarankan kepada pemerintah untuk memperhatikan lagi dalam meningkatkan investasi asing (FDI) yang masuk ke Indonesia dalam upaya peningkatan perekonomian di Indonesia dengan memberikan perlindungan terhadap hukum yang kuat serta kemudahan dalam perizinan. Pemerintah perlu juga memperluas lapangan pekerjaan serta akan meningkatkan pendapatan dan akhirnya akan meningkatkan konsumsi rumah tangga itu sendiri serta pengeluaran pemerintah harus diimbangi dengan peningkatan pelayanan public sehingga akan memberikan manfaat bagi masyarakat di Indonesia.

Kata Kunci :Perekonomian Indonesia, Investasi Asing (FDI), Konsumsi Rumah Tangga, Pengeluaran Pemerintah.